

Réformes improbables ?

Vous n'y avez pas cru ?

- Mise en concurrence, contrats d'objectifs et évaluation des établissements
- Suppression de la carte scolaire
- Bivalence (CAPES à mention complémentaire)
- Décentralisation des personnels TOSS
- Multiplication des contrats précaires et de droit privé (AED, CAV, CAE, vacataires, BMP...)
- Remplacements obligatoires
- Réforme rétrograde de la pédagogie dans le primaire
- Réforme au rabais des diplômes (bac pro 3 ans)
- Accompagnement des handicapés par des personnels précaires et non formés
- Remise en cause du droit de grève dans le primaire
- Plus de 1200 postes supprimés dans l'Académie en 3 ans
- ...

Vous n'y croyez toujours pas ?

- Renforcement de la hiérarchie
- Rémunération au mérite
- Bivalence généralisée au collège
- Généralisation des activités en heures supplémentaires
- 3 HSA supplémentaires obligatoires
- Annualisation du temps de travail
- Suppression des Réseaux d'Aide Spécialisés aux Élèves en Difficulté
- Réforme des diplômes (fusion des séries, suppression des filières technologiques)
- Suppression des concours et recrutement contractuel local
- Abandon du statut de fonctionnaire d'État et du service public d'éducation
- ...

Les mesures préconisées par le rapport Pochard vous semblent improbables ? Toutes les mesures engagées ces dernières années vont déjà dans ce sens. A combien de suppressions de postes ont-elles déjà conduit ? À quels effectifs dans les classes ? Quelle qualité d'enseignement ?

Allons-nous les laisser continuer ?